PROJET DE RECHERCHE sur la reconnaissance des émotions



- Avez-vous reçu un diagnostic de schizophrénie, de trouble schizo-affectif ou de psychose non spécifiée?
- Êtes-vous nerveux ou anxieux dans des situations sociales?
- Êtes-vous suivi à l'Hôpital Louis-H. Lafontaine ou au CHUM?

Vous pourriez être éligible pour une étude sur la reconnaissance des émotions.

But de la recherche: mieux comprendre comment certaines difficultés à décoder des émotions faciales chez les autres peuvent influencer le fonctionnement social, ou même entraîner de l'anxiété sociale.

Si vous êtes sélectionné, vous pourriez avoir l'opportunité de:

- rencontrer un professionnel pour compléter des questionnaires (au CHUM ou à l'Hôpital Louis-H. Lafontaine);
- participer à un programme d'entraînement ou à un jeu informatique.

Vous recevrez une compensation financière de 70 \$ (2 temps de mesure) et des billets d'autobus pour votre transport.

INFORMATIONS

Mélanie Lepage Coordonatrice du laboratoire de Tania Lecomte Laboratoire LESPOIR, Université de Montréal 514 343-6111, poste 4724

melanie.lepage.3@umontreal.ca







